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ACLARACIÓN PÚBLICA 

 

Respecto de las declaraciones formuladas por el alcalde de Puente Alto, 
Germán Codina, en diferentes medios de comunicación, referidas al supuesto 
incumplimiento del compromiso asumido por el subsecretario del Interior, 
Manuel Monsalve, el  19 de octubre de 2022, tendientes a mejorar y fortalecer 
la capacidad operativa de Carabineros de esa comuna y recuperar espacios 
públicos, queremos señalar que: 

1.- A la fecha se han entregado 15 vehículos policiales a la comuna, cuyo 
desglose es el siguiente: 

 

 

• Con fecha 9 de noviembre de 2022 se hizo entrega a Carabineros de un 
vehículo tipo Furgón Z (FZ) y dos Radio Patrullas (RP) para la 20ª 
Comisaría de Puente Alto. Adicionalmente, se entregaron dos RP para 
la 66ª Comisaría Bajos de Mena y una RP destinada a la Subcomisaría 
Las Vizcachas. 

• Posteriormente, el día 13 de diciembre, fueron otorgados dos Furgones 
Z (FZ), uno para la 38ª Comisaría de Puente Alto, otro para la 
Subcomisaría San Gerónimo, además de una radiopatrulla (RP), 
destinada a la 38ª Comisaría. 

• En tanto, los días 1 y 5 de enero, una RP y tres FZ  fueron destinados a 
las Vizcachas, San Gerónimo y Bajos de Mena, respectivamente. 

 

2.- En cuanto al compromiso para recuperar espacios públicos a través de 
proyectos del Programa de Mejoramiento Urbano: 

• Entre el 22 y 23 de diciembre del año 2022, se transfirió al municipio un 
total de $268.610.306 para mejorar la plaza de Puente Alto, las áreas 
verdes de Villa Porvenir y cambiar las luminarias de avenida Concha y 
Toro y Villa San Carlos. 

 


